

4. April 2023

Sparkasse an Volme und Ruhr setzt auf Nachhaltigkeit: Photovoltaik-Anlagen im Ausbau

Im Oktober letzten Jahres hat die Sparkasse an Volme und Ruhr die „Selbstverpflichtung der Sparkassen“ unterzeichnet. Damit bekennt sich die Sparkasse dazu, in ihrem Geschäftsgebiet Unternehmen, Privatpersonen und Kommunen auf ihrem Wege hin zu mehr Nachhaltigkeit und für einen wirksamen Klimaschutz durch geeignete Finanzdienstleistungen zu unterstützen. Dieses Selbstverständnis erstreckt sich natürlich auch auf die eigenen Unternehmensbereiche – und das nicht erst seit letztem Jahr.

Bereits beim Neubau des Sparkassen-Karrees in 2006 setzte die Sparkasse mit der Betonkernaktivierung, einer nachhaltigen Heiz- und Klimatisierungstechnik, neue Maßstäbe.

Seit 2011 wurden an fünf Standorten im Lüdenscheider Geschäftsgebiet Photovoltaik-Anlagen sukzessive installiert, die mittels Solarzellen einen Teil der Sonnenstrahlung in elektrische Energie umwandeln. Insgesamt sind 628 Module mit einer Fläche von rund 1.160 qm verbaut, die einen jährlichen Stromertrag von 145.000 kWh erwirtschaften. Für weitere Sparkassen-Standorte laufen bereits Planungen, Photovoltaik-Anlagen zu installieren.



Photovoltaik-Anlage auf dem Dach der Hauptstelle Lüdenscheid, Sauerfelder Straße 11,
58511 Lüdenscheid